

沖縄永久核基地化・安保大改定を策する

佐藤訪米を阻止せよ

沖縄奪還 佐藤内閣打倒

全人民の総武装で機動隊を殲滅せよ

よ

せ

學

准

集

結

成

に

官

場

開

始

相

當

10.12

革命的共産主義者同盟

マルクス主義学生同盟・中核派

マルクス主義青年労働者同盟

マルクス主義高校生同盟

全国の労働者、学生、高校生、市民諸君！

佐藤政府は、十一月訪米で恐るべきアジア侵略の陰謀を進めていた。「七一年沖縄返還」を日実に、沖縄を永久核基地化し、B52のベトナム参進を強め、事前協議をなくして朝鮮、台湾、アジア全域への米軍出撃を保障せんとしている。これは安保条約の大改訂であり、それを国会の審議すら絶えず押つける独裁である。さらには「七一年返還」さえ、ベトナム侵略が続いていれば放棄する大ペテンである。われわれは断じてこれを許してほならない。今こそ一人一人が立上る時である。

だが社会党・総評は佐藤訪米阻止をやめ、日共は訪米の尻押しをしている。これに力を得た権力は、十月以前に訪米阻止闘争を圧殺し、先頭に立つ革命的左翼を根絶して七〇年を乗切らうとしている。警察は十月非常体制をとり、全警察の七割を強圧に向か、三万人の機動隊で首都を戒厳令下におき。泥棒や誘拐犯人はすべて野放しにして学生や労働者、市民を痛めつけている。こんな機動隊万能の警察国家を許しては、人民は息も出来ない。人民は力を合わせて機動隊を打ち破り、自由を取り戻さねばならぬ。これこそ佐藤内閣を倒し、安保粉碎、沖縄奪還をかちとる道なのだ。

十月一日は、新宿で騒乱罪に屈せず数万の人民がベトナム反戦を闘つた一周年である。この日を期して、労働者、学生、高校生、市民は立上り、全国津々浦々から新宿に大結集し、人民の街新宿を機動隊から解放しよう。百万人の人民が総武装し、機動隊をせん滅し、新宿から首相官邸へ、堂々たる大進撃をかちとり官邸を占拠し、佐藤を打倒しよう。日本人民の未来は、そこから始まる。今こそ安保に反対し、沖縄復帰を願い、戦争と弾圧に反対するすべての人間は、自分の一切をかけて立上ろうではないか。

十一月新宿に大結集し、首相官邸に進撃せよ！

沖縄奪還！ 佐藤内閣打倒！ 安保粉碎！ 日本帝国主義打倒！

一九六九年十月十日